



Communiqué du Corps de police

Action de blocage sur l'avenue de Rhodanie

Vendredi 27 septembre 2019, à l'issue d'une manifestation autorisée, une action de blocage a été menée par plus de 250 militants sur l'avenue de Rhodanie. 48 personnes ont été évacuées et acheminées à l'Hôtel de Police et 75 ont été identifiées en différents autres endroits de la ville.

Une manifestation autorisée était organisée vendredi 27 septembre 2019 à Lausanne. Débutant dans le secteur de la gare, la mobilisation s'est dirigée en fin de matinée vers le sud de la ville, selon l'itinéraire prévu. Après avoir rassemblé 3500 personnes, la mobilisation a rapidement faibli durant le parcours, qui devait se terminer au niveau des pyramides de Vidy. Peu avant midi, une partie du cortège s'est dirigée vers la Maladière, sans suivre l'itinéraire autorisé. Composé de plus de 250 personnes, ce groupe a forcé une chaîne de Police avant de prendre position au milieu de la chaussée.

Aux alentours de 14 heures, les manifestants ont été sommés de quitter les lieux. Alors que la Police procédait aux évacuations forcées, un nouveau rassemblement a pris la direction de la place de la Gare, en empruntant l'avenue des Figuiers.

Quarante-huit manifestants ont été interpellés sur l'avenue de Rhodanie et acheminés à l'Hôtel de Police. Ils seront dénoncés au Ministère public pour diverses infractions au Règlement général de police, à la Loi sur la circulation routière et au Code pénal. Vingt d'entre eux avaient déjà été dénoncés lors de la manifestation de la semaine dernière sur le Pont Bessières.

Septante-cinq autres personnes ont été identifiées et dispersées en différents endroits de la ville car elles tentaient de mettre sur pied de nouveaux rassemblements, notamment aux abords de la gare de Lausanne.

Onze Gendarmes vaudois et deux agents de la Police de l'Est lausannois ont prêté main forte aux forces lausannoises. La Police cantonale vaudoise est également intervenue pour fermer le tronçon d'autoroute St-Sulpice – Lausanne Maladière.

L'événement a occasionné des perturbations du trafic au sud de la ville. La situation est revenue à la normale aux alentours de 17h.

Le Corps de police

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Cap Antoine Golay, chargé de communication : 021 315 15 15**

Lausanne, le 27.9.2019